

Uruguay



Uruguay, Uruguay was ein schöner Name, der Traum von Lukas und Kevin. Warum wir unbedingt nach Uruguay wollen? Weil es so ein schönes Land ist und wir schon immer mal in diese Gegend wollten aber erst mal allgemeines von Uruguay. Uruguay ist ein südamerikanisches Land. Die Hauptstadt Montevideo liegt um die Plaza Independencia. In Uruguay spricht man hauptsächlich Spanisch. Die Währung in Uruguay ist der uruguayische Peso der entspricht 0.024 Franken. Uruguay gehört heute zu den stabilsten, Demokratischsten und Wohlhabendsten Ländern Lateinamerikas. Das Lieblingsgetränk der Uruguayaner ist Mate der meist in grossen Flaschen gekocht und dann in der Runde weitergegeben wird. Uruguay ist das erste Land den Cannabis legalisiert hat und nicht nur das auch der Anbau und der Verkauf ist Legal. 2013 hat Uruguay die Ehe für alle Erlaubt trotz widerstand der Katholischen Kirche. In Uruguay wohnen etwa 3,5 Millionen Menschen. Uruguay ist etwa doppelt so gross wie die Schweiz aber hat nicht mal halb so viele Einwohner. Eines der beliebtesten Reiseziele ist Punta del Este im spitz von Uruguay, es liegt schön am Meer in einer grösseren Provinz etwa 2 stunden mit dem Auto von der Hauptstadt Montevideo entfernt. In Uruguay ist man viel mit Pferden unterwegs da es nicht viele Strassen gibt. Die Landschaft in Uruguay ist sehr schön mit Wasserfällen, Flüssen, Jungeln und kleinen Bergen.

Wollt ihr Jetzt auch wie wir nach Uruguay?

